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【議会報等特別委員会】

委　員　長：渡邉雄三　副委員長：長井由喜雄
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　今回の「市民の声」には、成人式の企画運営に参加した 8 人
の実行委員の皆さんに登場していただきました。仕事に就いて
いる人、学生さんなど、今はそれぞれの人生を選択して歩み
はじめた「20 歳」の若者たちは、将来の燕市をどんなふうに
描いてくれるのでしょうか。先輩として、彼らの「チャレンジ」
に声援を送り続けたいと思います。　　　　　　　  長井由喜雄

良寛さんは、五合庵の床下から伸びてきた竹
（筍）が縁側に当たり、上に伸びることができ
ないのをかわいそうに思い床を切ってあげたそう
です。私は…美味しい筍をどうやっていただく
か考えてしまいますが、皆さんはどうですか？

今号の表紙

スマートフォンやタブレット端末
からアクセスできます

新成人のみなさんに
　　お話を伺いました！

成人式 編
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子育て環境良くして
　大学を卒業したら燕に戻って仕事をしたいですが、
不安です。アップル社も認めた燕市の技術力をもっ
と広めていきたいですね。 斎藤隆雅さん（吉田文京町）

ふるさとはいいな
　嫌なことがあっても、ふるさとの風景を思い出すと
元気が出てくる！　高齢者の住みやすい環境づくりを
お願いしたいと思っています。 関根圭祐さん（小中川）

新潟市で働きたい
　正看護師を目指して大学で勉強中です。将来は県内
の大きな病院で働きたいな。燕といえば「金属洋食器」。
もっと世界にアピールしたいです。水澤友香さん（仲町）

思いっきりスポーツしたい
　大学卒業後は燕に住んで市外で働きたいです。ス
ポーツが好きなので、早く故郷に戻ってスポーツを
楽しみたいな。　　　　　　   飯野智里さん（井土巻）

思いっきり買い物したい
　医療事務職目指して勉強中です。将来は県内の大き
な病院で働きたい。買い物好きなので大きなショッピン
グモールができるといいな。 金原美希さん（吉田松岡町）

ノ
燕市議会

ートブック、読んでます
　市内の社会福祉法人に勤務しています。超高齢社
会、介護に携わる職員の待遇改善が絶対必要だと思
うんです。                袖山稔行さん（小池新町）

お米大好き！ １食２合食べるぞ
　大学を卒業したら地元に戻って就職したいですが、
仕事があるか心配です。健康管理に努め、市民に健
康意識を広めたい。          神田公平さん（廿六木）

世界の燕、がんばれ
　大学院に進んで、卒業後は県内に戻って就職した
いです。燕市にしかないすばらしい技術力を世界にア
ピールしていきたいです。         遠藤翔太（吉田日之出町）


